

GZ: BMWF-10.000/0056-Pers./Org.e//2009

Frau Präsidentin
des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

XXIV. GP.-NR

942 /AB

10. April 2009

zu 927 /J

Wien, 7. April 2009

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 927/J-NR/2009 betreffend Teilnahme von Vertretern der Bundesregierung bei VIP-Veranstaltungen, die die Abgeordneten Gerald Grosz, Kolleginnen und Kollegen am 18. Februar 2009 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 bis 6:

Ich habe seit meinem Amtsantritt am 2. Dezember 2008 weder den Skiflug-Weltcup am Kulm noch eine andere Sportveranstaltung besucht.

Privat gehe ich regelmäßig zu Handballspielen der AON Fivers, dabei entstehen keine Kosten.

Der Bundesminister:

